

Vergleichs- und Freundschaftsschießen 2019 – SV'51 – ASG



Und wieder hat es nicht gereicht.

Auch die 31. Auflage dieses freundschaftlichen Vergleichsschießens habe wir verloren – zum fünften Mal in Folge. Das ist bitter. Doch ändern können wir es nur selbst. Die Lösung heißt üben, üben – und nicht nur kurz bevor das Vergleichsschießen auf dem Programm steht.

Angetreten waren 81 Schützen und Schützinnen beider Vereine, 39 vom SV'51 und 42 von der ASG.

Parallel zu dem Mannschaftsschießen fand auch wieder ein Preisschießen statt. Daran haben sich 38 Schützinnen und Schützen beteiligten.

Um die Spannung zu erhalten wie Guntbert Meyer, Sportleiter der 51ger sagte, wurde die Siegerehrung auch mit der Preisscheibe begonnen. Mit einem 12,8 Teiler belegte Eckard Schmidt hier Platz 1. Ihm folgten auf Platz 2 Anna-Margarete Götzl (17,9 T.) und auf Platz 3 Bibiana Winnecke (19,4 T.). Insgesamt wurden 25 Preise ausgegeben.

Dann verkündete Guntbert Meyer die Mannschaftsergebnisse. Es standen 7.887,4 Ring gegen 7.990,3 Ring. Macht einen Unterschied von 102,9 Ringen – ganz schön viel! Damit waren wir mal wieder "2. Sieger" und der Pott blieb im Schützenhaus des SV 51.



Als beste Einzelschützen wurden geehrt: Platz 1 - Regina Krüger (211,4 Rg./ASG) und Guntbert Meyer (211,7 Rg./SV'51). Platz 2 – Torsten Lau (210,2 Rg./ASG) und Birgit Meyer (210,6 Rg./SV'51). Platz 3 – Gitta Schmidt (209,2 Rg./ASG) und Ulrich Beer (210,1 Rg./SV'51).

Auch wenn es nicht das Ergebnis war was wir uns gewünscht haben, es war ein geselliger Nachmittag und Abend. Und die "Happy Hour" hatte es auch in sich.

Die komplette Ergebnisliste findet ihr unter "Ergebnisse – sonstige Veranstaltungen" auf unserer Homepage.

Text und Fotos: Christa Stöbener



Eckard Schmidt ist happy